

ALLER - Bug #2202

QDrag rectangulaire

24/05/2012 15:51 - Philippe Cadaugade

Statut:	Fixed - Corrigé - Implémenté	Début:	24/05/2012
Priorité:	Normale	Echéance:	
Assigné à:	Philippe Cadaugade	% réalisé:	100%
Catégorie:	Paragraphes mélangés	Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:	Version 5.0		
Description			

Historique

#1 - 25/05/2012 13:42 - Philippe Cadaugade

- % réalisé changé de 0 à 80

Mieux mais pas parfait... la fonction `render()` qui crée une image de l'objet pour qu'on puisse la coller dans le QDrag prend une `QRegion`, qui est par défaut un rectangle. Je pense que c'est pour cette raison que le QDrag est un rectangle, avec les coins noirs donc. J'ai trouvé une façon de faire une `QRegion` qui serait un rectangle à coins arrondis, et de le passer, mais ça n'a pas l'air de fonctionner. La seule chose qui a eu un peu d'effet est de jouer sur les `renderFlags`

#2 - 19/07/2012 11:10 - Philippe Cadaugade

- Statut changé de New - Nouveau à Fixed - Corrigé - Implémenté

- Assigné à mis à Philippe Cadaugade

- % réalisé changé de 80 à 100

Accepté en l'état